
Decreto Salva casa, Brancaccio: è un buon
inizio  ma  ora  servono  delle  riforme  a
favore  di  un  nuovo impianto  regolatorio
edilizio e urbanistico

25 Maggio 2024

Sui principali media, cosa pensa la Presidente dell’Ance, Federica Brancaccio, sul
Decreto Salva casa appena approvato in Consiglio dei Ministri.   La Brancaccio
dichiara che “non  è la soluzione in senso ampio, non è un condono, ma ci sono
buoni passi in avanti.  Adesso servono delle vere riforme, una modernizzazione
dell’impianto regolatorio edilizio e urbanistico “.
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